
第 9回議会報告会アンケート集計 

 

日時：令和 5年 5月 14日（日） 

午後 1時 30分から 4時まで 

場所：本郷ふれあいセンター 

 

アンケート回答者 14名／参加者 16名（回収率 87.5％） 

 

1） まずはじめに年齢をお聞きします 

 ■20歳未満 

 ■20代から 30代 

 ■40代から 50代 

 ■60代から 70代 

 ■80才以上 

 ■無回答 

0名 

0名 

3名 

11名 

0名 

0名 

 

2） 次に性別をお聞きします（回答は任意です） 

 ■男性 

 ■女性 

 ■無回答 

9名 

5名 

0名 

 

3） この報告会をどちらで知りましたか(複数回答含む) 

 ■議会からの案内 

 ■広報あみ 

 ■あみメール 

 ■議会･町の HP  

 ■議員の紹介 

 ■その他 

 ■無回答 

4名 

1名 

4名 

1名 

2名 

4名 

0名 

 

4） 議会報告会の全体の印象についてお聞きします 

 ■良い 

 ■どちらかと言えば良い 

 ■普通 

 ■どちらかと言えば悪い 

 ■悪い 

 ■無回答 

7名 

2名 

3名 

1名 

0名 

1名 

  



5） 現在、本会議の他、委員会、全員協議会も傍聴可能ですが、議会を傍聴した

ことはありますか 

 ■ある 

 ■ない 

 ■無回答 

7名 

6名 

1名 

 

6） 阿見町議会では一般質問や本会議についてはインターネットで中継していま

すが、インターネットで視聴されたことはありますか 

 ■ある 

 ■ない 

 ■無回答 

8名 

5名 

1名 

 

7） ４）で良い、どちらかと言えば良い、と回答された皆さんにお聞きします。 

どのようなところが良かったですか？ 

・議員の方々の人間性を知ることができた。 

・議員の熱量が高いので。 

・全体にあたたかな雰囲気がある。 

・議会報告会…ちょっとギスギス感があるのかな…と思っていました。 

・今回は多くの意見を言う事ができた。 

・皆さんとのディスカッション良かったと思います。 

・情報共有が一部図れた。 

・市政について知らないことを聞けた。 

 

8） ４）で悪い、どちらかと言えば悪いと回答された皆さんにお聞きします。 

どのような改善の余地がありますか 

・参加者が少ない。 

・議会の取り組み内容報告をして頂いたがポイントがつかみ難かった。 

・資料の改善 



9） 意見交換会では、第１部は常任委員会ごとのテーマについて、第２部は自由

意見としました。どちらの方がよいと感じましたか？その理由もお聞かせく

ださい。 

・第 1部が良かった。（理由）自分が少しでも興味あるテーマだったから。第2部

の自由意見は知らないことが多かった。 

・自由意見でしょうか。基本どちらでも OKです。 

・２部 

・２部。住民の課題である。 

・このまま２部制でよい 

・ワールドカフェ式で 1 部・2 部共に有意義に自分の意見を出し，みな様の意見

をお聞き出来良かったと思います。ありがとうございました。 

・どのような形でも良いと思います。話し合いやすい雰囲気でグッドです。 

・前回来た時もそうでしたが，１部・２部の順番は同じでいいと思いました。 

・２部を先に実施 

 

その他） ご意見を自由にお書きください 

・いろんな意見が消えたので参加して良かったです。また参加します。 

・関係者の皆様お世話になりありがとうございました。 
 


